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25 年 12 月役員会便り 

去る 12月 22日、取締役 10名の出席並びに顧問・副理事長各 1名の傍聴により、ブリックア

ンドウッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議されました。 

議題 

議決事項 

（１）普通株 1株の譲渡が承認されました 

 

協議・報告事項 

（１）中期的方針の進め方について、特に早い時期に実行に移すべき具体な事項について協議しまた。 

（２）取締役の担当業務の他に、責任と一定の権限を持つ「特定担務役員」制度を設けることについ 

て決定し、特にプライベートコンペ開催促進については中島取締役、ゲストリレーションによる 

平日顧客増強を草深取締役、レストラン旨いもの担当を新田見取締役、環境整備を児玉取締役、 

隣接地事業との共利共生を角川取締役が特定担務役員のなることを決定しました。 

（３）コジロー会員の制度継続と募集要項変更について協議しました。 

 

報告事項 

（１）最近の売上状況について報告が有り、11月の来場者数は、前年比 776名減少で、内平日が 707 

   名減少し、土日祝日も 69名減少しました。 

この結果、ゴルフ場売上は 2,819万円で、前年比 370万円減少しました。先月の雨の影響で 999 

万円減少したような大きな減少は免れましたが、引続き前年比マイナスです。 

12月 21日迄実績は、来場者は 1,519名で、前年比 553名減少、内平日は 481名減少で、土日も 

72名減少と 11月と同じような状況が続いています。 

 

（２）平日組売りの実績報告について報告が有り、11月は前年同月比合計 131組 552人減少しました 

が、減少率は 44％と 6月以降の 6割の大きな減少率から見ると少し改善しました。 

    12月 21日迄実績は、97組 379名で、前年比 76組 299名減少し、11月と同じような状況です。 

 

（３）WindowsXPのフォロー期限切れ対策とＸＰに対応しているゴルフ場管理システムと老朽化した 

ＸＰ搭載のパソコンの更新につい報告がありました。 

 

（４）毎年実施している従業員に対する年末一時金を本年も支給する旨報告がありました。 

 

（５）傷みの激しい従業員の業務用衣服購入を更新する旨報告がありました。 

 

（６）全自動の麻雀台購入について協議し 1台購入することとしました。 

 

（７）名義変更手数料に関するクレームについて報告が有り協議しました。 

 

（８）来年 1年間のチャレンジツアーに出場できることとなった簗瀬プロの帽子に、クラブノロゴを 

  入れることについて報告が有りました。                    以 上                                    


